

Sportkreis Bruchsal und Sportkreisjugend zeigen Verbundenheit mit den Kommunen



Bilder: Sportkreis Bruchsal und Sportkreisjugend Bruchsal

Im Rahmen der diesjährigen Neujahrsempfänge waren Vertreter des Sportkreises und der Sportkreisjugend (Jürgen Zink, Heiko Mail, Christian Holzer, Stefan Moch und Frank Eckert) bei zahlreichen Kommunen der Region zu Gast. Besucht wurden die Neujahrsempfänge in **Waghäusel, Philippsburg, Kronau, Kraichtal, Graben-Neudorf, Karlsdorf-Neuthard, Östringen, Ubstadt-Weiher, Oberhausen-Rheinhausen, Hambrücken und Forst**.

Mit ihrer Präsenz brachten der Sportkreis und die Sportkreisjugend bewusst ihre enge Verbundenheit mit den Städten und Gemeinden zum Ausdruck. Die Teilnahme an den Empfängen unterstreicht die Bedeutung einer vertrauensvollen Zusammenarbeit zwischen dem organisierten Sport und den kommunalen Entscheidungsträgern. Gerade auf kommunaler Ebene werden wichtige Rahmenbedingungen für den Vereins- und Jugendsport geschaffen – sei es durch Sportstätten, Förderprogramme oder ideelle Unterstützung.

Die Neujahrsempfänge boten zugleich Gelegenheit zum persönlichen Austausch mit Bürgermeisterinnen und Bürgermeistern, Gemeinderätinnen und Gemeinderäten sowie Vertreterinnen und Vertretern aus Vereinen, Ehrenamt und Gesellschaft. Dabei wurde deutlich, welchen hohen Stellenwert der Sport in den Kommunen einnimmt und welchen wertvollen Beitrag die Sportvereine für Gemeinschaft, Integration und Jugendarbeit leisten.

Der Sportkreis Bruchsal und die Sportkreisjugend bedanken sich herzlich für die Einladungen und den offenen Dialog. Auch im neuen Jahr wollen sie die partnerschaftliche Zusammenarbeit mit den Kommunen weiter intensivieren und sich gemeinsam für die Stärkung des Sports und der Jugendarbeit in der Region einsetzen.

Jürgen Zink